

Mientras el país divide sus opiniones por la propuesta del presidente Juan Manuel Santos del cese bilateral para llegar a un acuerdo de paz con las Farc, el fiscal Eduardo Montealegre anunció que espera finalizar las investigaciones contra los jefes guerrilleros.

“Nosotros esperamos a diciembre de este año tener concluidas las investigaciones contra los máximos responsables de la subversión tanto de las **Farc como del Eln por las graves violaciones a los derechos humanos**”, dijo Montealegre.

Agregó que se busca dar prioridad a estas investigaciones sin importar el modelo de Justicia que se avale después de la firma del acuerdo de paz.

Cabe recordar que el Fiscal Montealegre ha dicho en varias declaraciones que dentro de la justicia transicional que el Gobierno espera aplicar en el posconflicto busca que “todos los guerrilleros desmovilizados, incluyendo a la dirigencia de las Farc, tienen que tener la oportunidad de **participar en política y de que se abran para ellos las vías democráticas y electorales de participación**”.

Para ello planteó la cuestionada tesis de que el narcotráfico podría pasar a ser un delito político, “no me cabe la menor duda de que el narcotráfico, cuando haya sido una herramienta, un instrumento dentro de la **lucha armada de la insurgencia, puede entrar en el marco de la justicia transicional para efectos penales**”, declaró.

El fiscal dejó claro que la Constitución no **prohíbe la inclusión del narcotráfico como delito político**, y que por lo tanto deberá ser el Congreso quien determine “si es viable” tomar la decisión.

<http://www.elcolombiano.com/colombia/paz-y-derechos-humanos/fiscalia-busca-finalizar-investigaciones-en-contra-de-jefes-de-farc-y-eln-EE1107789>